



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Dubes Lu Kang dan Menkomarves Luhut Tinjau Pembangunan Kereta Cepat Jakarta - Bandung



Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang dan Menko Marves Luhut B Panjaitan meninjau lokasi pembangunan proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung.



Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang mendengarkan penjelasan perwakilan perusahaan Tiongkok.



Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang mendengarkan penjelasan perwakilan perusahaan Tiongkok.

BANDUNG (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang dan Menko Marves Luhut B Panjaitan Rabu (30/3) lalu bersama-sama meninjau lokasi pembangunan proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung.

Hadir dalam acara tersebut para pimpinan KCIC (Kereta Cepat Indonesia China), HSRCC (High

Speed Railway Contractor Consortium), CREC (China Railway Engineering Corporation) dan Power Construction Corporation of China turut hadir.

Dubes Lu Kang dan Menko Luhut naik kereta api dari Stasiun Gambir Jakarta ke Stasiun Plered.

Kemudian menuju ke landasan jalan No. 33 dan terowongan No. 6

untuk melakukan inspeksi, mendengarkan penjelasan kemajuan proyek oleh penanggung jawab perusahaan sekaligus diwawancarai oleh media Tiongkok dan Indonesia.

Setelah inspeksi bersama, Dubes Lu Kang pergi ke Stasiun Tegalluar, electric multiple unit (EMU), jalur EMU dan beam yard

No. 1 yang merupakan tanggung jawab kontraktor Tiongkok untuk melanjutkan inspeksi.

Dubes Lu Kang sepenuhnya menegaskan kemajuan positif yang dicapai dalam pembangunan proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung sekaligus mendorong perusahaan yang berpartisipasi untuk terus mengatasi berbagai kesulitan, bersatu dan

bekerja sama dengan pihak Indonesia. Selain itu juga melaksanakan konsensus penting yang dicapai oleh para Kepala Negara Tiongkok dan Indonesia, serta membangun Kereta Cepat Jakarta-Bandung dengan kualitas tinggi sesuai jadwal. Pada saat yang sama, terus melakukan pekerjaan dengan baik dalam pencegahan dan pengendalian epidemi

proyek serta menjaga kesehatan fisik dan mental karyawan.

Perusahaan Tiongkok menyatakan bahwa mereka akan mengatasi kesulitan, bekerja keras dan bekerja sama dengan mitra Indonesia untuk meningkatkan konstruksi proyek untuk memastikan bahwa proyek selesai dan dibuka untuk lalu lintas sesuai jadwal. • idn/din

Pemprov Sumut Sambut Hangat Zhang Min, Konjen Tiongkok di Medan yang Baru

MEDAN (IM) - Konsul Jenderal Tiongkok di Medan yang baru Zhang Min, Rabu (30/3) lalu tiba di Medan untuk bertugas di posnya yang baru.

Perwakilan Pemerintah Provinsi Sumatera Utara Asisten Gubernur Drs. H. Mhd Fitriyus dan pejabat lainnya, Ketua Pelaksana Perhimpunan MITSU Xu Yu Quan, Wakil Konjen Zhou Yunliang dan tokoh lainnya menyambut kedatangannya di bandara.

Drs. H. Mhd Fitriyus, atas nama Gubernur Edy Rahmayadi, pemerintah provinsi dan masyarakat Sumut menyambut hangat Konjen Zhang Min.

Dia menyatakan Indonesia dan Tiongkok adalah negara besar dalam hal populasi dan ekonomi serta memiliki prospek kerja sama yang luas di berbagai bidang.

Provinsi Sumatera Utara dan Provinsi Guangdong adalah sister province yang bersahabat. Sejak terjalinnya hubungan antara kedua belah pihak maka hubungan berlangsung erat, materi kerja sama beraneka ragam dan hasilnya



Basarin Tanjung memakaikan topi adat Sumut kepada Konjen Zhang Min.

luar biasa. Provinsi Sumatera Utara masih memiliki banyak ruang untuk pengembangan di bidang pariwisata, budaya, ekonomi dan perdagangan serta pembangunan infrastruktur. Nantinya diharapkan dapat terus memperkuat interaksi dan kerja sama dengan provinsi dan kota di Tiongkok.

Konjen Zhang Min berterima kasih kepada Pemerintah Provinsi Sumatera Utara atas pengaturannya yang hangat dan bijaksana.



Basarin Tanjung, Konsul Jenderal Zhang Min dan tokoh lainnya berfoto bersama.

Dia mengatakan bahwa di era baru ketika Tiongkok dan Indonesia bekerja sama membangun komunitas masa depan bersama dirinya menjabat sebagai Konsul Jenderal Tiongkok kelima di Medan.

Dia merasa terhormat mengemban misi dan tanggung jawab yang besar ini. Dia berharap dapat bekerja dengan teman-teman dari berbagai lapisan masyarakat di distrik menerangkan konsensus penting yang dicapai oleh para

pemimpin kedua negara dalam memajukan hubungan bilateral, untuk melaksanakan tugas, demi berperan aktif bagi interaksi dan kerjasama persahabatan yang mendalam dan berkelanjutan dengan berbagai daerah di wilayah konsuler dan Tiongkok.

Tahun ini merupakan peringatan 20 tahun terjalinnya hubungan antara Provinsi Sumatera Utara dan Provinsi Guangdong.

"Diharapkan kita dapat menggunakan kesempatan ini

untuk lebih mempromosikan kerja sama pragmatis dan interaksi humaniora," tambah Konjen Zhang Min. Konjen Zhang Min berterima kasih kepada perwakilan komunitas Tionghoa di Provinsi Sumatera Utara sekaligus Ketua Pelaksana Perhimpunan MITSU Xu Yu Quan yang datang untuk menyambutnya.

Dia juga meminta Xu Yu Quan untuk menyampaikan salamnya kepada komunitas Tionghoa setempat. Dia mengatakan bahwa

komunitas Tionghoa Sumatera Utara telah memainkan peran unik dalam mendorong perkembangan sosial ekonomi setempat serta interaksi dan persahabatan antara Tiongkok dan Indonesia. Dia berharap lebih memperkuat hubungan dan kontak antara Konsulat Jenderal Tiongkok Medan dengan komunitas Tionghoa setempat.

Kepala Biro Administrasi Pimpinan Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Utara Basarin Tanjung, Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Provinsi Sumatera Utara Hj. Nurlela, SH, M.AP, Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi Sumatera Utara Zumi Sulthony, S. Sos

Nurrella, Direktur Layanan Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Provinsi, Zumi, Direktur Biro Kebudayaan dan Pariwisata Provinsi dan Kepala Hubungan Persahabatan Luar Negeri Pemerintah Provinsi Sumatera Utara Silvia turut menghadiri pertemuan tersebut. • idn/din

Pengurus Kelenteng Poo An Bio Demak Adakan Kunjungan ke Kelenteng Hian Thian Siang Tee Welahan Jepara

JEPARA (IM) - Memperingati HUT Paduka Yang Mulia Kong Co Hian Thian Siang Tee (Dewa Obat), Pengurus Kelenteng Poo An Bio Jl.Sivalan 3 Demak mengadakan kunjungan ke Kelenteng Hian Thian Siang Tee Welahan Jepara dengan membawa Kimsin tuan rumah Makko Thian Siang Seng Bo (Makko Poo) pada Kamis (31/3) siang.

Rombongan berkumpul di Kelenteng Poo An Bio Demak sekitar pukul 13.00 wib kemudian berangkat dengan 3 mobil menuju Kelenteng Welahan Jepara.

Menurut Ketua rombongan dari Demak Lie Tjwan Bing dan Wong Arif Susanto, pihaknya mendapat pembentahan secara online untuk menghadiri HUT Paduka Yang

Mulia Kong Co Hian Thian Siang Tee Kelenteng Welahan Jepara.

"Kami selaku pengurus Kelenteng Poo An Bio Demak, sebelum nya Pwee dulu sama Mak Co Poo Tuan rumah di Bio Demak, baru siang ini kami bisa berkumpul berangkat ke Kelenteng Welahan Jepara," ujarnya.

Setelah menempuh perjalanan kurang lebih sekitar 30 km, Rombongan dari Poo An Bio Demak sampailah di Kelenteng Hian Thian Siang Tee Welahan Jepara. Mereka di sambut Panitia beserta Pengurus Kelenteng Welahan Jepara. Kimsin Mak Co Thian Siang Seng Bo Kelenteng Poo An Bio Demak di dudukkan di satu meja Altar bersama Kimsin Tuan rumah Kelenteng Welahan Jepara



Suasana penyambutan kedatangan Kimsin-Kimsin (patung Suci Dewa) di Kelenteng Hian Thian Siang Tee Jepara.



Pengurus Yayasan Pusaka Kelenteng Hian Thian Siang Tee Welahan menyambut kedatangan Kimsin dari Leng An Tong Padang, Sumatra Barat.

yaitu Paduka Yang Mulia Kong Co Hian Thian Siang Tee dan juga Kimsin - Kimsin (patung Dewa Suci) dari berbagai Kelenteng/Cetya lainnya.

Menurut pembina Yayasan Pusaka Kelenteng Hian Thian Siang Tee Welahan Tee Siek Poen didampingi Ketua Yayasan Dicky Sugandi, pihaknya hanya sekedar memberitahukan untuk pengurus Kelenteng/Cetya di Pulau Jawa maupun Sumatra agar bisa hadir di Kelenteng Welahan ini bersama-sama merayakan Sejit (HUT) Paduka Yang Mulia Kong Co Hian Thian Siang Tee (Dewa Obat).

Kali ini tidak ada Kirab Arak arakan (Judbio).Selain Paduka Yang Mulia Kong Co Hian Thian Siang Tee

tidak berkenan juga sekaligus karena masih suasana pandemi Covid-19. Tetapi kami tetap menjalankan protokol kesehatan secara ketat.

Kali ini pihaknya kedatangan sekitar 29 Kimsin (patung Suci Dewa) dari berbagai Kelenteng/Cetya di Pulau Jawa dan Sumatra di antaranya dari Demak, Jepara, Kudus, Juwana, Jakarta, Salatiga, Pati, Gresik, Yogyakarta, Padang dan lain lainnya.

"Harapannya semoga Pandemi Covid-19 yang berganti ganti varian ini segera musnah dan hilang dari bumi Nusantara tercinta ini. Dan masyarakat semuanya bisa kembali beraktifitas dengan aman lancar kembali juga perekonomian nasional segera kembali bangkit seperti sediakala," ujarnya. • tri

Gelar Baksos Menyambut Ramadhan, Celo Beaute Bagikan Beras ke Warga Kurang Mampu dan Driver Ojol

MEDAN (IM) - Dalam menyambut bulan suci Ramadhan dan Idul Fitri, pemilik Celo

Beaute Medan Ary Pratama dan istri Centya Caleste bersama Lin Ai Ping, 26-27 Maret lalu

melakukan bakti sosial dengan membagikan beras kepada fakir miskin dan driver ojek online.

Sebanyak 1.000 paket beras yang masing-masing berisi 10 kilogram dibagikan di depan

Masjid Hidayatul Islammiyah Jalan Gajah, Pasar Beruang Medan. • idn/din



Pemilik Celo Beaute Medan Ary Pratama dan istri Centya Caleste bersama Lin Ai Ping berfoto bersama.



Pemilik Celo Beaute Medan Ary Pratama dan istri Centya Caleste membagikan beras ke warga kurang mampu.



Lin Ai Ping secara simbolis menyerahkan paket beras ke driver ojek online.

Dubes Lu Kang Beraudiensi Dengan Kepala Staf Kepresidenan RI Moeldoko



Dubes Lu Kang dan Moeldoko.



Dubes Lu Kang berbincang dengan Moeldoko.

JAKARTA (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang, Selasa (29/3) lalu melakukan audiensi dengan Kepala Staf Kepresidenan RI

Moeldoko.

Dubes Lu Kang mengatakan, di bawah pimpinan strategis kedua kepala negara, hubungan Tiongkok-Indo-

nesia telah mempertahankan momentum perkembangan yang baik. Saling menghormati, perlakuan yang setara dan saling menguntungkan

merupakan landasan penting bagi perkembangan hubungan bilateral yang stabil, berkembang dan jangka panjang.

Tiongkok fokus terhadap peran penting Indonesia dalam masalah internasional dan regional, mendukung Indonesia sukses menjadi

tuan rumah KTT G20 tahun ini, bersedia memperkuat kerja sama dengan pihak Indonesia, mensejahterakan rakyat kedua negara demi

memberikan kontribusi yang lebih besar bagi perdamaian, stabilitas dan perkembangan dunia.

Sedangkan Moeldoko menyambut Dubes Lu Kang di tempat tugasnya yang baru, dengan mengatakan bahwa hubungan Tiongkok-Indonesia memiliki sejarah yang panjang dan berkembang dengan lancar.

Kedua negara berbagi posisi yang sama dalam banyak masalah dan bersama-sama menjaga perdamaian dan stabilitas regional.

Indonesia bersedia untuk memperkuat interaksi dan kerja sama di bidang politik, ekonomi, humaniora dan lainnya dengan pihak Tiongkok. Sekaligus mendorong hubungan bilateral meraih perkembangan yang lebih besar. • idn/din

PT VDNI dan International SOS Tandatangani Kerja Sama Kesehatan dan Keselamatan Kerja Pekerja Asing dan Keluarga

SULAWESI TENGGARA (IM) - PT Virtue Dragon Nikel Industri (VDNI) dan International SOS Jumat (29/3) lalu menandatangani perjanjian Layanan Ketahanan Staf Global di provinsi Sulawesi Tenggara.

Sekaligus juga secara resmi meluncurkan pemberian layanan bantuan serta pencegahan dan pengendalian resiko kesehatan medis dan keselamatan bagi staf, wisatawan internasional dan keluarga mereka.

Berdasarkan perjanjian

tersebut, PT Virtue Dragon Nikel Industri (VDNI) akan mengandalkan jaringan bantuan resiko kesehatan dan keselamatan medis global dan lokal International SOS, menjamin kesehatan dan keselamatan lebih dari

Perwakilan PT Virtue Dragon Nikel Industri (VDNI) dan International SOS memperlihatkan dokumen yang sudah ditandatangani.



8.000 karyawan ekspatriat dan keluarga mereka di Indonesia serta meningkatkan identifikasi resiko operasi di luar negeri, membangun kesadaran karyawan tentang pencegahan dan pelaksanaan pekerjaan manajemen resiko.

Wakil Manajer Umum PT Virtue Dragon Nikel Industri (VDNI) Li Yufeng pada upacara penandatanganan mengatakan karyawan adalah aset paling berharga dari suatu perusahaan.

Dalam konteks normalisasi resiko pandemi Covid-19

global, kesehatan fisik, kesehatan mental, kesejahteraan, dan keselamatan kerja karyawan di luar negeri harus menjadi pertimbangan penting perusahaan.

Perwakilan International SOS mengatakan saat ini perusahaan perlu mengambil pendekatan yang lebih preventif dan bervisi ke depan, SOS International berdasarkan strategi pengembangan PT Virtue Dragon Nikel Industri (VDNI) akan memberikan layanan terbaik yang disesuaikan. • idn/din

Kenari Djaja Raih Penghargaan MURI ke-7 atas Rekor Webinar Arsitektur Peserta Terbanyak

JAKARTA (IM) — Kenari Djaja, pelopor perusahaan yang menyediakan perlengkapan pintu dan jendela berkualitas pertama di Indonesia kembali dianugerahkan penghargaan oleh MURI (Museum Rekor – Dunia Indonesia).

Kali ini Kenari Djaja meraih penghargaan Rekor MURI ke-7 atas Rekor Webinar Arsitektur Peserta Terbanyak, dengan total jumlah peserta sebanyak 15 ribu dari sepanjang webinar yang diadakan.

Ada pun penghargaan MURI ke-7 tersebut diserahkan langsung oleh Wakil Direktur Utama MURI Osmar Semesta Susilo kepada President Director of PT Kenari Djaja Hendra B. Sjarifudin, didampingi salah satu direksi Kenari Djaja Eric Sjarifudin, di Gallery MURI, Mall of Indonesia, Jalan Boulevard Barat Raya Kelapa Gading, Jakarta, Jumat (1/4).



President Director of PT Kenari Djaja Hendra B. Sjarifudin (kiri) saat menerima penghargaan MURI dari Wakil Direktur Utama MURI Osmar Semesta Susilo.

“Kenari Djaja telah membuat webinar arsitektural dengan arsitek-arsitek Indonesia yang luar biasa dengan total jumlah peserta mencapai 15 ribu. Saya yakin webinar ini mempunyai sisi

positif untuk arsitektural Indonesia dan untuk sharing ide, MURI pun berani memberikan penghargaan atas capaian ini,” terang Wakil Direktur Utama MURI Osmar Semesta Susilo, usai penyerahan

penghargaan MURI. Sementara President Director of PT Kenari Djaja Hendra B. Sjarifudin mengatakan pemberian penghargaan MURI ini sebagai motivasi bagi generasi penerus

Kenari Djaja. “Penghargaan ini sebagai motivasi, agar mereka generasi penerus Kenari Djaja bisa membuat karya seperti kami generasi pendahulunya yang membuat karya sampai

mendapatkan penghargaan MURI ketujuh kalinya. Karya-karya mereka nantinya diharapkan bisa lebih kreatif dan inovasi,” ujar Hendra B. Sjarifudin.

Hendra B Sjarifudin me-

nambahkan, selama ini Kenari Djaja turut berperan aktif dalam pembangunan negara dan masyarakat melalui penyediaan berbagai produk architectural hardware dan selalu berkomitmen penuh pada kualitas dan estetika produk. Dengan visi untuk menjadi perusahaan terunggul di bidangnya, Kenari Djaja selalu mengedepankan faktor kenyamanan konsumen pada setiap aktifitasnya.

Kenari Djaja, sebelumnya telah dianugerahi penghargaan MURI sebagai Distributor Kunci Pertama yang Memasarkan Merk Dagang Sendiri, Distributor Kunci yang Memiliki Ruang Pamer Terbanyak, Distributor Pertama Khusus Kunci dan Perlengkapannya, Distributor Kunci Pertama yang Menyediakan Jasa Layanan Darurat 24 Jam dan Distributor Kunci Pertama yang Memperkenalkan Sistem Master Key untuk Bangunan Rumah Tinggal. • kris

Sambut Bulan Ramadhan, Tiga Komunitas Sumut Bagikan Paket Sembako ke Warga di TPA Sampah Terjun

MEDAN (IM) - Menyambut datangnya bulan suci Ramadhan dan Idul Fitri, tiga ormas, Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) Sumatera Utara, Yayasan Rotary Club Deli Medan dan BSS (Bukan Siapa Siapa), Minggu (27/3) lalu membagikan 530 bingkisan sembako kepada warga di TPA (Tempat Pembuangan Akhir) Sampah Terjun, Kelurahan Marelan Medan.

Ketua Walubi Sumut Mo Zhuang Liang, Pembina Rotary Club Deli Medan Zhou Shi Mei, Ketua BSS Kelvin Ongka secara terpisah di lokasi kegiatan menyatakan sembako yang dibagikan hari ini terdiri dari beras, minyak goreng, YiFu



Berfoto bersama di lokasi pembagian paket sembako TPA Sampah Terjun.

Mie, Kurma, minuman ringan Fanta, kecap, sarden, susu krim, gula, biskuit dan angpao.

Tujuan pemberian sembako ini untuk mengurangi

beban hidup warga, berbagi kegembiraan Bulan Suci Ramadhan dan peduli sesama adalah tanggung jawab kita semua.

Sebagai sebuah bangsa dengan keragaman budaya, maka kita bersatu padu tanpa membedakan etnis, membedakan agama dan keyakinan. Ini

adalah target kami yang solid. Untuk mensejahterakan lebih banyak kelompok masyarakat, bertepatan dengan bulan suci Ramadhan maka kami akan

terus melakukan aksi ini. Ketiga ormas juga secara khusus menyatakan terima kasih kepada sponsor yang telah mendukung mereka

selama ini. Kita semua bekerjasama melakukan kebaikan kepada mereka yang membutuhkan. Sungguh perbuatan yang mulia. • idn/din



Perwakilan ketiga ormas secara simbolis membagikan paket sembako.



Suasana pembagian paket sembako.



Alung membagikan angpao.



dr. Adinata Zein membantu membagikan sembako.



Mo Zhuang Liang berbincang dengan Camat Muhammad Adham, ST.